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Compte-rendu Conseil de gestion plénier 
du 27 mars 2025 

 
 

La séance est ouverte à 10h00 sous la présidence de M. William BERTUCCI 
 

Membres présents :  

Collège des Professeurs : William Bertucci, Elisabeth Rosnet, Redha Taiar, François Desgorces, 

Collège des enseignants : Ahlem Arfaoui, Jérémy Lemarié, Olivier Nocent, 

Collège des étudiants : Maxime Truchon, Charline Noblot, 

Collège des Personnels BIATSS : Josua Pierret 

Personnalités extérieures : Jean-Paul Monchablon, Michel Leroux, Guillaume Renaudin 

Membre de droit : William Bertucci, Sébastien Croyet, 

Invité : Justin Debeve 

 
Était représentée : 
Mme Géraldine Taillandier par Olivier Nocent 
 
 
Ordre du jour :  

Point d’information 
1) Approbation du compte-rendu du 23 janvier 2025 
2) Calendriers alternance 2025/2026/2027 
3) Modification du coût du DIU 
4) Composition conseil de perfectionnement Licence et Master Management 

du sport 
5) Règlement intérieur spécifique aux APSA 
6) Désignation du VP étudiant 
7) Désignation des membres de la cellule DD&RSE pour l’UFR STAPS 
8) Restitution des échanges avec la Présidence sur le contrat d'objectifs de 

moyens et de performance (COMP) 
9) Questions diverses 

 
 
 

Point d’information 
SEMI-TRAIL 
Le Semi-trail scientifique se déroulera le Samedi 5 avril sur le domaine du CREPS de Reims, de 10h00 
à 16h00.  
Les participants auront l'opportunité de contribuer à une étude majeure sur les effets de la qualité d 
l'air et de la fatigue lors d'un effort physique sur la performance et la santé.  
Pour cette 3ème édition, le projet a reçu une subvention de l’ESR de 1900 €, et une communication 
visuelle a été installée sur les affichages de la Ville de Reims. 
 

1) Approbation du compte-rendu du 23 janvier 2025 
Vote du conseil de gestion :  
Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
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2) Calendriers alternance 2025/2026/2027 
Monsieur Bertucci propose le report du vote des calendriers d’alternance compte tenus d’échanges 
récents avec le CFA de l’URCA et M. Bascouret, Vice-Président Entrepreneuriat et Formation 
Professionnelle. L’obligation de 7h de cours par journée de formation dans les maquettes de Masters 
se révèle être complexe. L’option envisagée serait de prévoir pour les étudiants en alternance un 
volume horaire tutoré, ce qui permettrait d’organiser les jours de présence en 5h d’enseignement + 
2h de projets tutorés. 
 
M. Bertucci rappelle que les formations en alternance sont les principales ressources propres de la 
composante. 
 
 

3) Modification du coût du DIU 
Deux DIU sont concernés : Nutrition et Sport Santé, réalisés entre Paris Cité et Reims. 
L'université de Paris a augmenté les tarifs, nécessitant une adaptation des tarifs à Reims. 
L’ augmentation est fixée à 50€, passant à 1350,00€ en formation initiale et 1650,00€ en formation 
continue, avec 300,00€ de frais de dossier supplémentaires. 
 
 
Vote du conseil de gestion :  
La proposition est adoptée par 12 voix pour et 2 abstentions. 
 
 

4) Composition conseil de perfectionnement Licence et Master 
Management du sport 

M. Bertucci présente les compositions des conseils de perfectionnement de la licence et du Master 
Management du sport. 
Il est proposé d’ajouter M. Josua Pierret et M. William Pierquin, en qualité d’étudiants diplômés à la 
composition du Master Management du sport. 
 
Vote du conseil de gestion :  
Les propositions sont adoptées à l’unanimité. 
 
 

5) Règlement intérieur spécifique aux APSA 
M. Bertucci expose le règlement intérieur spécifique aux APSA, permettant l’évolution du règlement 
actuel afin d’inclure les notions de sécurité et la prise en compte des étudiants en incapacité de 
pratiquer. 
 
Vote du conseil de gestion :  
Les propositions sont adoptées à l’unanimité sous réserve des éventuels ajustements sollicités par la 
direction des affaires juridiques. 
 
 

6) Désignation du VP étudiant 
Selon les statuts de la composante, le mandat du vice-doyen étudiant est arrivé à son terme. M. 
Bertucci remercie Justin Debeve, nommé en 2023, pour son aide et sa disponibilité. Compte tenu de 
la période universitaire des candidatures en Licence et Master, M. Bertucci propose de renouveler le 
mandat de Justin dans l’attente d’une campagne auprès des futurs étudiants. M. Debeve accepte 
cette désignation. 
 
Vote du conseil de gestion :  
La désignation de M. Debeve en qualité de vice-doyen étudiant est validé à l’unanimité. 
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7) Désignation des membres de la cellule DD&RSE pour l’UFR STAPS 
L’UFR STAPS souhaite mettre en place une cellule DD&RSE au sein de la composante, afin de 
promouvoir les actions mises en place par l’Université. M. Bertucci présente les membres de le cellule 
DD&RSE pour l’UFR STAPS. Il est proposé d’ajouter le représentant de l’ARES en charge des notions 
environnementales et écologie lors du prochain bureau de l’ARES. 
 
Vote du conseil de gestion :  
La désignation de la cellule DD&RSE est validée à l’unanimité 
 
 

8) Restitution des échanges avec la Présidence sur le contrat 
d'objectifs de moyens et de performance (COMP) 

M. Bertucci expose aux membres les échanges menés avec la Présidence de l’URCA sur le COMP. 
L’avis des membres du conseil de gestion est sollicité à la proposition de l’atteinte d’un H/E de 10. 
 
 
Vote du conseil de gestion :  
L’atteinte d’un H/E de 10 est refusée à l’unanimité. 
 
 

9) Questions diverses 
Les représentants étudiants ont sollicité le conseil au sujet des heures d’ouverture de scolarité qui ne 
permettent plus aux étudiants de venir régler les questions ayant traits à leur scolarité. 
 
Monsieur Bertucci et Monsieur Croyet veilleront à faire modifier les horaires de la scolarité afin qu’ils 
soient en adéquation avec la présence des étudiants. 
 
 
 
 

Fin de la séance à 12h30 

 


